



CONFÉRENCE publique
mardi 9 février 2016

Conférence publique Epaule douloureuse : le bistouri n'est pas l'unique solution...

Le **Docteur Dominique-François Gazielly**, Chirurgien Orthopédiste FMH et Responsable du Centre de l'Epaule de la Clinique Genolier, a le plaisir de vous convier à la conférence publique qui se déroulera le **mardi 9 février 2016** au restaurant de la Clinique « La Pergola », [Chemin des Allinges 10, 1006 Lausanne.](#)

Programme :

Dès 18h30 Accueil

19h30 Conférence publique

Les douleurs de l'épaule sont très fréquentes et invalidantes, surtout la nuit. Leur traitement, pour être efficace, passe par un diagnostic précis, clinique et radiologique. Une physiothérapie spécialisée est incontournable. Quand l'opération est nécessaire, une fois sur quatre, elle bénéficie le plus souvent des avantages de la chirurgie arthroscopique non invasive. Enfin, la fiabilité à long terme des prothèses d'épaule est liée à l'expérience de l'équipe chirurgien-physiothérapeute qui prend en charge le patient...

20h15 Questions-Réponses

20h30 Cocktail dînatoire

Sur inscription uniquement

Merci de confirmer votre présence d'ici au **jeudi 4 février 2016** :

par téléphone au +41 21 619 39 39

par e-mail : conference@montchoisi.ch

Avec le soutien de :



www.montchoisi.ch